

## **Gute Nachricht - und ein Angebot**

Zuerst die gute Nachricht :

Wir können uns wieder über einen Erfolg freuen. Im August werden unsere nächsten Patenkinder ihre Berufsausbildung an der Universität oder einer Fachschule abschließen. Dann werden sie sich als Lehrer, Chemieingenieur, Sportwissenschaftler, Betriebswirtschaftler, Krankenschwester ..... einen Job suchen und ein eigenständiges Leben beginnen können.

Es ist so schön zu erleben, wie aus Kindern gebildete junge Erwachsene werden. Das ist unser Lohn. Die Heime haben die Kinder behütet und haben sie gut versorgt, und wir bzw. die Paten haben die Voraussetzung dafür geschaffen.

Wir danken unseren Paten für ihren großartigen Einsatz ! Sie haben es ermöglicht, dass diese jungen Menschen nun zu einem eigenständigen Leben befähigt wurden. Sie haben viel gelernt – und Werte mitbekommen, die für Ihr Leben immer eine Rolle spielen werden.

Und sie werden hoffentlich nie einen Grund haben, sich auf den Weg über ´s Mittelmeer zu machen.

Und nun unser Angebot :

Immer, wenn Patenkinder nach ihrer Ausbildung das Heim verlassen, können wir neue Kinder in Patenschaft nehmen.

Vielleicht möchten Sie eines der Kinder als Ihr Patenkind annehmen ? Nachhaltiger geht ´s nicht (!).

Wir werden Sie jährlich mit zwei Heimerichten versorgen. Von Ihrem Patenkind erhalten Sie jedes Jahr ein aktuelles Foto und zweimal im Jahr Post. So können Sie die Entwicklung Ihres Kindes gut verfolgen.

Wenn dies Angebot für Sie interessant ist und Sie Fragen dazu haben, dann wenden sie sich bitte gern an unsere Patenbetreuerin .

Jutta Naumann,

e-mail : [pateninfo@hilfswaise.de](mailto:pateninfo@hilfswaise.de)

Tel. : 0176 / 242 844 13

Wir würden uns freuen, wenn wir Sie zu unseren Verbündeten zählen dürften.